



神戸小だより

学校教育目標
 今日も来てよかった、
 明日も来たいと
 思える学校

今年度の後半が始まりました

現在、全国的にも新型コロナウイルスの感染者も減少しましたが、学校では引き続き感染防止に努めています。ご協力よろしくお願いします。

さて、10月8日(金)に無事に運動会を終えることができました。今年度は練習期間が多くとれませんでした。子どもたちもよくがんばりました。保護者の皆様や学校近隣の皆様にはご理解とご協力をいただきありがとうございました。



開会式は3,4年生が運動場で、その他の学年は教室でオンラインで行いました。

閉会式は5,6年生が運動場で、その他の学年は教室でオンラインで行いました。



来年度の運動会は、以前のような形でできるといいのですが、その時期どのような状況となっているか見極めて、あり方を決めていきたいと考えています。

ホンダヒートの選手による出前講座



10月14日(木)15日(金)に、6年生の子どもたちは、ホンダヒートの選手を迎え、体育館で出前講座の授業を受けました。鍛え抜かれた体格の選手に「ラグビーの楽しさ」や「仲間を大切にできる心」を教えてくださいました。

避難訓練を実施しました

10月20日(水)、10時15分に震度6の地震が発生し、その直後に給食室で出火を想定した避難訓練を実施しました。今回は、教頭が、自身の阪神淡路大震災の体験を子どもたちに話をしました。真剣にその話を聞いていました。

ご家庭でも、災害に対する備えはされていると思いますが、改めて子どもと一緒に話し合う機会を持っていただきますようお願いいたします。



今後の予定

11月 5日(金) 4年生の社会見学

四日市市、川越町方面に行きます。

18日(木)、19日(金) 6年生の修学旅行

三重県内で、志摩市・鳥羽市・伊勢市方面に行きます。

22日(月) 5年生の社会見学

三重県内で、伊賀市方面に行きます。

25日(木) 3年生の社会見学

26日(金) PTA 家庭教育学級

12月 1日(水) 児童集会

鈴鹿市内で、中央消防署やHonda鈴鹿製作所などに行きます。

6日(月) 人権フォーラム(6年生代表)

15日(水) 地区別児童会

21日(火) 2学期給食最終日

9:50~17:00

子どもの下校時刻は、1限目終了後の9:30頃となります。

22日(水) あゆみ渡し

23日(木) 2学期終業式

24日(金) 冬休み

※1月11日(火)3学期始業式